OPINIÓN

Pepe Grillo



Busca diferenciarse

El cambio en la dirigencia nacional no le ayudó al PRI a recuperar algo del terreno perdido en la elección de junio. Al contrario, el operativo que conducirá a la reelección de Alito Moreno sumió al partido en el pantano del desprestigio. Hasta el fondo.

En el PAN tratarán de que no les pase lo mismo. Hay cuatro o cinco aspirantes, los mismos que hace semanas y nadie más ha levantado la mano. Nos referimos a Damián Zepeda, Adriana Dávila, Jorge Romero y Kenia López Rabadán, aunque hay una corriente que quiere que compita Santiago Taboada a quien ya identifica mucha gente.

No esperan más nombres sino un método que distinga al PAN del PRI y también de Morena, donde todo mundo sabe desde ahora quien es la beneficiaria de la decisión cupular.

La idea, dicen, es que se transparente el proceso para mostrar la vocación democrática del partido, pero abrirlo a la ciudadanía corre el riesgo de que se acerquen militantes de otros partidos a boicotear el proceso. ¿Encontrarán el método correcto?

SLP en la CDMX

Daniel Guillén será el nuevo representante del gobierno de San Luis Potosí en la CDMX. Guillén es producto de la cultura del esfuerzo. Ha hecho su camino al andar, sin colgarse de privilegios, y ya comienza a cosechar los frutos del esfuerzo personal.

Su misión en la CDMX será facilitar la comunicación y gestión de asuntos relacionados con San Luis Potosí, ofreciendo un enlace directo para todos los potosinos residentes en la capital. Si eres oriundo de ese estado ya no necesitarás viajar de vuelta a SLP para resolver tus trámites.

Daniel agradeció al gobernador Ricardo Gallardo la confianza. Se comprometió a trabaja para promover el desarrollo económico y social de San Luis Potosí, destacando los atractivos turísticos, oportunidades de inversión y el potencial de crecimiento.

Pandemia de extorsión

La extorsión se expande. Es uno de los delitos que no ha podido contener la 4T a dos meses del final de la presente administración.

Afecta lo mismo a los productores de aguacate que a las tortillerías y las tiendas de autoservicio. Los pescadores, los transportistas, los constructores.

Nadie se salva de la pandemia de extorsión. Los grupos criminales no encuentran resistencia cuando de extorsionar se trata. En muchas plazas las autoridades no le entran al combate, pero sí están formadas en la ventanilla donde se reparte el botín.

Por tal razón hay grupos de comerciantes y empresarios que van por un movimiento nacional antiextorsión, cuya primera misión será visibilizar el problema y orientar a los comerciantes sobre qué hacer ante un intento de extorsión y exhibir a las autoridades que no cumplen con su deber de combatirlo.

Los primeros 100 días

Regresan los jueves de Gabinete, pero no hay señales concretas de cuántos nombramientos habrá ni mucho menos de sus perfiles. Habrá nota, y no se descartan nuevas ratificaciones de funcionarios que ya laboran en cargos en los que recibirán otra oportunidad.

La doctora Sheinbaum pretende que el cambio de gobierno no sea pretexto para que la administración pública caiga en el desconcierto. Al contrario, quiere que el primero de octubre todos los integrantes de su equipo asuman su responsabilidad sabiendo lo que van a hacer.

Por eso empezarán las reuniones para tener listo un plan para los primeros cien días de gobierno, de modo que el cambio sea un incentivo para hacer más, sin espacio para la incertidumbre •

pepegrillo@cronica.com.mx